



太陽っ子

かしく
やさしく
たくましく

第8号

令和3年11月22日

大野小学校

文責 上原

百聞は一見にしかず

10月末から11月にかけて、各学年の見学旅行や宿泊学習を実施しました。

1年生は、大牟田市動物園と諏訪公園。2年生は阿蘇ミルク牧場。3年生は玉名警察署・こころピア博物館と水本オレンジガーデン。4年生は熊本城と水の科学館。5年生は水俣病資料館・環境センター見学とあしきた青少年の家で宿泊体験学習を楽しみました。それぞれ、たくさんの方の力を借りながら、

様々な体験を通して、学びを深める貴重な機会です。また、公共の場所でのマナーや団体行動について学ぶ機会でもあり、教室ではできない経験や体験が子どもたちの社会性を育てることもつながります。



パトカーに興味津々



ドキドキの乳しぼり



キリンさん大きいなあ

見学旅行や宿泊学習は、子どもたちが楽しみにしている行事であり、体験や見学を通して学習を深める貴重な機会です。

また、公共の場所でのマナーや団体行動について学ぶ機会でもあり、教室ではできない経験や体験が子どもたちの社会性を育てることもつながります。

11月24日・25日は、一泊二日の日程で、平和の尊さと歴史や伝統文化について学ぶ、6年生の修学旅行（佐賀・長崎方面）も予定しています。

自分で見聞きし、体験したことは、思い出の一ページとして記憶に残り、子どもたちの成長の糧となると思います。



ペーロンに挑戦中



勇壮な熊本城

入賞おめでとう！

10月27日（水）に、第81回県科学研究物展示会（科学展）の審査が行われました。本校から、「ガウス加速器」（並んだ鉄球と磁石の列に鉄球がぶつかると高速で端の鉄球が打ち出される装置）について調べた濱崎瑛太さんと、チョウとガの共通点や違いについて調べた田上遼さんの2人が左記の賞に輝きました。どちらも自分の興味や疑問について、詳しく調べた素晴らしい研究です。

また、書道展や読書感想文・感想画、作文などの各種コンクールで、多くの児童が入賞しています。後日表彰する予定です。

《県教育委員会賞》

「ガウス加速器高速発射の秘密を探れ」
6年 濱崎 瑛太 さん

◇自由研究を続けた成果が出てよかったです。これからもっと深く研究したいです。

《熊日ジュニア科学賞》

「スズメガとアゲハの成長くらべ」
4年 田上 遼 さん

◇初めて賞に入ってうれしかったです。来年も新しいことを研究してみたいです。

毎日の見守りに感謝

「こちらは、ガーディアン大野 青色パトロール隊です。下校時刻になると、聞こえてくるこのフレーズ。本校区では、地域の皆様のご協力で、子どもたちの見守り活動を毎日続けていただいています。

この度、その功績が高く評価され、ガーディアン大野青色パト大ロール隊が、「令和3年度安全安心なまちづくり関係功労者表彰」内閣総理大臣賞を受賞されました。

表彰式は、10月15日（金）に東京の首相官邸で行われ、田添通朗様と倉野尾誠至様のお二人が代表として出席されました。長年にわたり、子どもたちの安全安心のために活動していただき、感謝申し上げます。心よりお祝い申し上げます。

